

WNI

Pemdes Pasir Jaya Gelar Pengajian Bulanan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WNI.OR.ID

Jul 8, 2024 - 12:05



TANGERANG - Pemerintahan Desa Pasir Jaya menggelar pengajian rutin bulanan bertempat di halaman kantor Desa Pasir Jaya, Senin. (8/7/2024)

Pengajian kali ini bertepatan dengan tahun baru Islam mengangkat tema "Dengan Semangat Tahun Baru Islam 1 Muharam 1446 Hijriah ini, Mari Tingkatkan Keimanan dan Ketakwaan Kepada Allah SWT".

Suasana Hidmat Pengajian yang dihadiri Ibu ibu se Desa Pasir Jaya dengan penceramah ustadz Amarullah biasa di sapa ustad Joy,

Dalam sambutannya kepala Desa Pasir pasir Jaya,"Muhidin spd mengajak bersatunya para ulama dan Umaroh dan masyarakat dalam memperbaiki akhlak dan mendorong pembangunan di Desa Pasir Jaya,

Muhidin juga menyampaikan sulitnya mendapatkan anak-anak untuk melanjutkan sekolah yang ada di desanya karna paktor keterbatasan kelas yang ada tidak dapat memenuhi dan menampung warganya untuk melanjutkan sekolah, sehingga mengharapkan pihak terkait agar dapat memperhatikan keluhan masyarakat khususnya di Desa Pasir Jaya umumnya desa desa se kecamatan cikupa.

Kita introspeksi diri di Tahun Baru Islam 1 Muharam 1446 Hijriah ini agar lebih baik dari tahun kemarin, agar kehidupan kita lebih baik lagi sebelum menutup sambutannya kepala desa Muhidin spd mengucapkan terima kasi kepada para jamaah ibu - ibu atas dukungan dan kerja samanya dalam pembangunan akhlak dan pembangunan desa selama ini. "Tutupnya

Ustad Joy, dalam tausiyahnya, mengajak para jamaah ibu - ibu untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT di awal tahun Baru Islam.

Ustad Joy Mengatakan bahwa tahun Baru Islam adalah momentum untuk umat Islam untuk berbenah diri dan memperbaiki kualitas ibadahnya. Ia mengajak para jamaah untuk lebih banyak membaca Al-Qur'an, berzikir, agar lebih berilmu yang bermanfaat dunia dan akhirat.

Ustad Joy Juga mengingatkan para jamaah untuk selalu menjaga diri dari perbuatan dosa dan maksit dan selalu senantiasa belajar dan belajar agar lebih baik dalam menjalankan kehidupan. Ia mengatakan bahwa dosa dan maksit akan menghalangi umat Islam untuk mendapatkan kebahagiaan di dunia dan akhirat.

Pengajian rutin bulanan jamaah ibu - ibu di kantor Desa Pasir Jaya kecamatan Cikupa ini terbuka untuk umum. Jamaah yang ingin mengikuti pengajian dapat datang langsung ke kantor Desa Pasir Jaya pada hari dan waktu yang telah ditentukan.

Pengajian rutin bulanan di kantor Desa Pasir Jaya kecamatan cikupa ini merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan kualitas umat Islam di Desa Pasir Jaya.

Pengajian ini diharapkan dapat memberikan motivasi dan inspirasi kepada para jamaah untuk menjadi umat Islam yang lebih baik. Pungkas Ustad Joy (Nur/Sopiyan)